
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

CÂMARA DE VEREADORES DE SANTIAGO 

Gabinete da Liberdade - Vereador FERNANDO OLIVEIRA 

 

Santiago, 07 de setembro de 2022. 

Senhor Presidente: 

O vereador FERNANDO SILVEIRA DE OLIVEIRA, integrante da 

Bancada Progressista, usando das atribuições legais e Regimentais, vem 

perante Vossa Excelência apresentar a seguinte:  

PROPOSIÇÃO – INDICAÇÃO 

Que seja encaminhado ao Poder Executivo, Proposição - Indicação, para 

que seja estudada a viabilidade de implementação dos Bike Ponto (bicicletário) 

na região central da cidade, para que seja estimulado aos munícipes que usem 

bicicletas para irem e voltarem do trabalho, bem como para que os que já usam 

possam ter um local apropriado, visível, com acessibilidade e com segurança 

para que elas possam ser estacionadas. 

JUSTIFICATIVA 

A indicação sugerida ao Executivo tem como objetivo maior oferecer 

segurança e acessibilidade para que os munícipes que usam bicicletas possam 

estacionar as mesmas, bem como para também estimular o uso em nosso 

município. O ciclismo tem crescido muito em nossa cidade, e se faz necessário 

que seja feita as adequações necessárias para trazer comodidade a prática no 

município. 

  

                                                

Ver. Fernando Silveira de Oliveira 

Proponente 


